
Контрольная работа по английскому языку
7 класс

Пояснительная записка

Назначение работы– контрольная работа предназначена для установления уровня усвоения курса
английского языка за 6 класс
Содержание контрольной работы определяется на основе следующих нормативных документов:
1. Федерального государственного стандарта основного общего образования.
2. Кодификатор элементов содержания и требований (умений), составленный на основе
Обязательного минимума содержания основных образовательных программ и Требований к уровню
подготовки выпускников основной школы.
Характеристика структуры и содержания работы

контрольная работа по английскому языку состоит из 2 разделов, включающих 3 задания.
Раздел 1 (Чтение) включает 1 задание, на установление соответствия текстов срубрикам 1-6,

время на выполнение Раздела 1 – 15 минут.
Раздел 2 (Грамматика и лексика) включает 2 задания, из которых одно задание на выбор

правильного слова из предложенных, одно задание на выбор из предложенного списка правильной
грамматической формы. Рекомендуемое время на выполнение Раздела 2 – 25 минут.

Время Выполнения контрольной работы – 40 минут.
В работе предусмотрены задания, проверяющие остаточные знания обучающихся за курс 6 класса
по разделам:
- чтение;
- лексика;
- грамматика.

КОДИФИКАТОР
Перечень элементов содержания, проверяемых на контрольной работе

по английскому языку 7 КЛАСС

Элементы содержания, проверяемые на контрольной работе
1. Чтение с пониманием основного содержания несложного

аутентичного текста, включающего некоторое количество незнакомых
слов, которые не влияют на понимание основного содержания.

2. Образование и употребление наиболее употребительных глаголов в
PresentSimple,PresentContinious, Past Simple в активном залоге.

3. Имена прилагательные в сравнительной и превосходной степенях.
4. Притяжательныеместоимения.
5. Лексические единицы в рамках тематики начальной и 5-6 классов.

Перечень требований к уровню подготовки учащихся,
достижение, которого проверяется на контрольной работе по английскому языку7 КЛАСС

Код требования Требования к уровню подготовки учащихся, достижение
которого проверяется на контрольной работе.

1 ЗНАТЬ И ПОНИМАТЬ:
1.1 Читать аутентичные тексты разных жанров с пониманием

основного содержания.
1.2 Выделять основную мысль.

1.3 Использовать языковую догадку, анализ.
1.4 Распознавать и употреблять наиболее употребительные глаголы

в PresentSimple,PresentContinious, Past Simple в активном залоге.



1.5 Распознавать и употреблять местоимения: личные,
притяжательные.

1.6 Распознавать и употреблять имена прилагательные в
положительной, сравнительной и превосходной степенях,
образованные по правилам, а также исключения.

1.8 Основные значения лексических единиц.

Система оценивания контрольных работ по английскому языку.

При выполнении заданий Раздела 1 «Чтение», Раздела 2 «Грамматика и лексика » получает 1
балл за каждый правильный ответ.

Максимальное количество баллов за Раздел 1 «Чтение» - 5 баллов, за Раздел 2 «Грамматика
и лексика» - 11 баллов,

Общее максимальное количество - 16 баллов.

«5» - 15 - 16 баллов
«4» - 14-13 баллов
«3» - 12 - 9 баллов
«2» - менее 9 баллов



1 вариант
Задание 1.
Прочитайте тексты и установите соответствие между текстами и ихзаголовками: к
каждому тексту, обозначенному буквами A-D, подберитесоответствующий заголовок,
обозначенный цифрами 1-6. Занесите своиответы в таблицу. Используйте каждую цифру
только один раз. В заданииесть одинлишний заголовок.

1. Activities after school
2. Free time between lessons
3. School clothes
4. School subjects
5. Homework
6. School day begins

A. I get up at 7.30 and get dressed for school. I don’t live far from school, so I walk there with my friends,
Brian and Gemma. On Mondays we all start the day with the Assembly in the school hall at 8.50. The
headteacher talks to us and gives us information about school events.

B. This year I’ve got nine subjects. We all study English, Maths and Science, and then we choose other
subjects. My favorites are IT and Art&Design. Brian likes Spanish and Japanese. Gemma is brilliant at
Maths, so she goes to an Advanced Maths class.

C. We have 20 minutes for break in the morning and an hour for lunch. Some students bring sandwiches to
school for lunch, but my friends and I always eat in the dining room where you can get a hot mealevery day.

D. Lessons end at 4 o'clock, but on Mondays and Wednesdays I stay at school until 5 o'clock. I go to the
Photography Club and the Athletics Club. There are lots of clubs and activities at our school. Brian belongs
to the Film Society and Gemma plays in the school orchestra.

E. At the end of the day I always spend two hours on homework — sometimes three hours. We get lots of
homework now. We've got our exams in June, so there's always lots of work to do.

A B C D E

Задание 2.
В заданиях 1 – 7 в поле ответа запишите одну, букву, котораясоответствует правильному
ответу.

1.Can I borrow ______ pen, please?
a) your b) you c) yours
Ответ:
2) The cinema is ______ the left.
a) at b) on c) in
Ответ:
3) They often __________ football after school.
a) play b) arep laying c) plays
Ответ:
4) _______ you at the cinema last night?
a) Was b) Were c) Are
Ответ:
5) My parents are _________________ than Magda’s parents.
a) older b) oldestc) old



Ответ:
6) __________ you go out yesterday?
a) Were b) Was c) Did
Ответ:
7) Did you go to the museum last Thursday?-__________.

a)Yes, I do. b) Yes, I am. c) Yes, I did.

Задание 3.
Прочитайте текст и вставьте вместо каждого пропуска подходящее слово, выбрав его из
списка. Одно слово лишнее.

I’d like to live in the (1) __________________. I'd like to have a big(2)____________with all (3)
______________________. I don’t like living in the city, it’s too (4)______________there.

Alicia Lightfoot

a. housework
b. noisy
c. house
d. countryside
e. modern conveniences

2 вариант



Задание 1.
Прочитайте тексты и установите соответствие между текстами и их заголовками: к
каждому тексту, обозначенному буквами A-D, подберите соответствующий заголовок,
обозначенный цифрами 1-6. Занесите свои ответы в таблицу. Используйте каждую
цифру только один раз. В задании есть один лишний заголовок.

1. After dinner activities
2. Hobbies
3. At the weekend
4. Travelling to work
5. Their friends
6. Start of the day

A. If you stay with an English family, what will life be like? We will tell you about life at the Grant’s
flat in London. During the week, the day starts at about 7.15. They have breakfast in the kitchen.
Tim and Penny Grant always have toast and coffee, but a lot of English people prefer tea. Charlie,
Tim and Penny's son, has orange juice and cereal.

B. Tim and Penny leave the flat at about 8 o'clock. They go to work on the tube. Charlie gets the bus to
school. A lot of British people travel to work by car. The roads are usually very busy, especially
during the 'rush hour' — in the morning and at the end of the day.

C. They usually eat together, but sometimes Penny works in the evening and sometimes Tim goes to
the gym after work. They eat at about half past seven. After that Tim reads a paper, Charlie does his
homework and Penny watches TV. They go to bed at about eleven.

D. At the weekend Charlie and Tim sometimes go to a football match, and Tim always washes the car.
Penny does the housework and Tim does the shopping at the supermarket near the flat. Sometimes
they go to the cinema, or they go for a walk on Hampstead Heath.

E. Sometimes Tim and Penny's friends come to the flat for a meal, or just to say 'hello'. Penny often
goes cycling on Sunday. Charlie spends a lot of time at his friend’s flat, and he often argues with
his parents when he doesn't help at home!

1 2 3 4 5

Задание 2.

В заданиях 1 – 7в поле ответа запишите одну цифру, которая соответствует
номеру правильного ответа.
1. Don’t eat that slice of cake. It's ______ !
a) me b) my c) mine
Ответ:
2.See you _______ 6 o’clock.
a) at b) near c) on
Ответ:
3.His parents __________ at a bank.
a) work b) are working c) works



Ответ:
4. ________ you happy when John came to visit?
a) Was b) Were c) Are
Ответ:
5. My school bag is ___________ than Peter’s school bag.
a) bigger b) biggest c) biger
Ответ:
6. Terry ____________ to Spain yesterday.
a) go b) goes c) went
Ответ:
7. My mother……fair-haired.
a) is b) have c) are

Задание 3.
Прочитайтетекст. Постарайтесь понять, какие слова в нём пропущены.
Впишите в каждый пропуск пропущенное слово, выбрав его из рамочки.

I’d like to live in France in an old palace. I prefer (1)__________ in the countryside. I’d like to live there
even without (2) _________as our great grandparents did. I’d like to live there because it is so (3)
_________________ there. And I’d like to have a lot of servants (слуги), they would do all the
(4)_______________ about the palace.

SarahTurner

a. living
b. quiet
c. housework
d. modern conveniences
e. house

Эталон ответов.



1 вариант.
Задание 1.

A B C D E
6 4 2 1 5

Задание 2.
1a
2b
3a
4b
5a
6c
7c

Задание3.
1d
2c
3e
4b

2 вариант.
Задание 1.

A B C D E
6 4 1 3 5

Задание 2.
1c
2a
3a
4b
5a
6c
7a

Задание3.
1a
2d
3b
4c
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